



Ibagué, 25 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2763

Noche de navidad dejó tres personas quemadas por pólvora en Ibagué

Tres hombres de 22, 24 y 26 años resultaron lesionados sobre la madrugada del 25 de diciembre. A 13 llegó el total de heridos en este diciembre.

Tres personas más resultaron quemadas por pólvora en lbagué durante la noche de Navidad y con ellas ascendió a 13 en lo que va corrido de diciembre en la Capital Musical.

De los 13 casos, 11 son hombres y dos mujeres, que oscilan entre los 4 y 31 años de edad, siendo las comunas más afectadas la Siete y la 10.

Esta cifra aumentó debido a los tres hombres lesionados durante la madrugada de este miércoles, 25 de diciembre. Dos ellos aún hospitalizados y el otro con manejo ambulatorio.

"Tenemos a una persona de 24 años de edad, con lesiones en segundo grado, laceración y quemaduras en cara, cuello, tronco y piernas. Esta lesión fue ocasionada por accidente en vía pública, se transportaba en bicicleta y pasó sobre una tirilla de mechas. Esta situación se presentó en el sector de Chapetón", dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

La funcionaria también se refirió al segundo caso, un hombre de 22 años, que tiene manejo clínico y está siendo atendido en el hospital Federico Lleras Acosta.

















"Este paciente tiene lesión en segundo grado con afectación del 6% al 14% en su cuerpo. Tiene laceraciones y quemaduras en mano izquierda y tronco, y ocasionada por manipulación de Tote, y reside en Reservas de Cantabria, de la comuna Siete", agregó Ospina.

El tercer caso recibió tratamiento ambulatorio y presentó heridas en primer grado, con quemadura en mano izquierda. La lesión fue ocasionada por manipulación de volcanes.









